



### 3. Adventsonntag

14. Dezember 2025

**Bußfeier:** Zur Bußfeier im Advent sind alle am kommenden Donnerstag, den 18.12. um 18 Uhr eingeladen.

**Wortgottesfeiern:** Die Gottesdienste am nächsten Sonntag werden als Wortgottesfeiern mit Kommunion gestaltet. Beim Familiengottesdienst um 10 Uhr werden wieder einige Elemente vom Fachteam Kinderliturgie gestaltet.

**Beichte und Aussprache:** Am Samstag, 20.12., besteht ab 18.15 Uhr die Möglichkeit zur Beichte und Aussprache in der Kirche.

**Bibelrunde:** Die nächste Bibelrunde ist kommenden Freitag, 19.12. um 16 Uhr im Pfarrhof.

**Frühschicht:** Am Samstag, 20.12., sind alle um 6 Uhr früh in die Pfarrkirche zur Frühschicht im Advent eingeladen. Bitte warm anziehen! Anschließend gibt es im kleinen Pfarrsaal ein Frühstück.

**Konzert:** Die Singgemeinschaft Laakirchen lädt am kommenden Sonntag, 21.12., um 17 Uhr recht herzlich zum Besuch des Adventkonzertes, mit stimmungsvoller Musik und besinnlichen Texten, in die Pfarrkirche ein. Karten sind bei den Chormitgliedern erhältlich.

**Sternsingen:** Mit Weihnachten rückt auch die Sternsingeraktion am 2., 3. und 5. Jänner näher. Dafür brauchen wir viele, die mitmachen: natürlich viele Kinder – aber auch Jugendliche und Erwachsene als Begleitpersonen, als Unterstützer im Pfarrhof – oder als eigene Erwachsenen-Gruppe, da es immer schwieriger wird, das gesamte Gebiet abzudecken.

Wir suchen auch wieder Familien, die eine Sternsingergruppe zu Mittag verköstigen. Wer mitmachen oder mithelfen will – bitte im Pfarrbüro oder bei Pastoralassistent Martin Mitterwallner melden. Ein direkter Anmeldeklick und Infos sind auch auf unserer Homepage zu finden. Wir freuen uns über alle, die dabei sind!

Zur Info – am Samstag, 27. Dezember ist um 10 Uhr im Pfarrheim Sternsingerprobe und fixe Einteilung.



2/2

**Pfarrkaffee mit Bastelmarkt:** Die Kath. Jugend lädt jetzt im Anschluss an den Gottesdienst zum Pfarrkaffee in den großen Pfarrsaal herzlich ein. Es gibt Ofenkartoffeln mit verschiedenen Soßen, Kaffee und Getränke, selbstgemachte Waffeln, Glühwein und Punsch. Der Erlös kommt der katholischen Jugend zugute. Außerdem können beim Bastelmarkt noch kleine, selbstgebastelte Geschenke erworben werden. Der Erlös wird für die Jungschar verwendet.